



## Se confrontan senadores de oposición y Morena

Senadores del PAN, MC y Grupo Plural se confrontaron verbalmente con los de Morena por la manera en que fue tratado el presidente de la Mesa Directiva, Alejandro Armenta, durante la celebración del Aniversario de la promulgación de la Constitución, el pasado 5 de febrero.

Lo morenistas calificaron el tema como una cortina de humo para que no se tocara el caso de Genaro García Luna; el vocero de la bancada, César Cravioto, reconoció el discurso de Armenta y criticó la postura que tomó el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel. La panista Kenia López manifestó su respaldo a los legisladores Armenta y Creel y a la presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña.

La morenista Gloria Sánchez pidió la destitución de Creel quien, dijo, impuso un protocolo violatorio a la ley al quedarse sentado mientras se entonaba el himno nacional.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AONTTFoXWtQ1Dik&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212846&parld=75F18D3264FEE48F%212835&o=OneUp>